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ACTA N. º  04/2006 
 

A B E R T U R A  
 
 

 Aos quinze dias do mês de Setembro de dois mil e seis, nas instalações da Assembleia 
Municipal sitas na Rua Conde da Ericeira, em Covilhã, reuniu em Sessão Ordinária a Assembleia 
Municipal do Concelho da Covilhã, sob a presidência do Ex.mo Senhor Dr. Carlos Manuel de 
Abreu Mendes Pereira com a seguinte 
 
 
 

ORDEM  DE  TRABALHOS 
 

 

 

1. PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA 
 
2. PERÍODO DA ORDEM DO DIA 

 
 

2.1 - Informação Escrita do Senhor Presidente da Câmara acerca  da 
Actividade e Situação Financeira do Município; 

2.2 - Estrutura Orgânica, Organograma e Quadro do Pessoal da Câmara 
Municipal da Covilhã; 

2.3 - Derrama para 2007; 
2.4 - Imposto Municipal sobre Imóveis para 2007;  
2.5 - Taxa Municipal de Direitos de Passagem – Fixação para o Ano 2007; 
2.6 - Participação no Capital Associativo da Associação Parkurbis Incubação; 
2.7 - Incentivos ao Investimento nos Parques Industriais; 
2.8 - Regulamento de Utilização das Instalações Desportivas Municipais; 
2.9 - Reconhecimento de Interesse Público na Construção de um Campo de 

Tiro no Lameirão – Peso; 
2.10 - Conselho Cinegético Municipal - Eleição de um Representante das Juntas 

de Freguesia. 
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A sessão foi secretariada pelo 1.º e 2.º Secretários, respectivamente Senhores Victor 
Manuel Garcia Rebordão e Carlos Alberto Matos Mendes. ---------------------------------------------- 
 
 
 Responderam à chamada os Excelentíssimos Senhores: Dr. Luís Manuel Carreira 
Fiadeiro, D. Catarina Sofia Oliveira Ramos Mendes, Dr. Carlos Manuel Esteves de Sousa, 
Dra. Maria do Rosário Figueiredo Gomes de Brito, Prof. Doutor João Carlos Ferreira 
Correia, Dra. Maria de Fátima Teresa Paiva, Dr. Carlos Alberto Gil Ferreira, Dra. Maria da 
Ascensão Albuquerque Amaral Figueiredo Simões, Prof. João Manuel da Costa Correia, 
Dr. José Curto Pereirinha, Abel Fernando Pereira Cardoso, Dr. Jorge Manuel Roque 
Batista Fael, João Manuel Barqueiro Lanzinha, Pedro Nuno Cunha Leitão, Dr. Rui António 
Nabais Cordeiro Lourenço, Ricardo Emanuel Proença Abreu, Dr. José Simões Soares, Dr. 
David José Carriço Raposo da Silva, José Marques Pereira Martins, Dr. José Serra dos 
Reis, Prof. Vítor Manuel Reis Silva, Prof. José Flávio Martins, Hélio Jorge Simões 
Fazendeiro, Dra. Maria Filomena Palma Cordeiro Pires Figueiredo Gomes, D. Isilda da 
Silva Barata, José Manuel dos Santos Santarém, Dr. Carlos José Jesus Duarte Mineiro, 
Rui Manuel Cruz Ferreira Amaro, Luís Filipe de Matos Pais e os Excelentíssimos Senhores 
Presidentes de Junta de Freguesia, José Luís Antunes Campos de Aldeia (S. Francisco de 
Assis), João Luís Martins Gomes (Aldeia de Souto), Jerónimo Carvalho Barata (Barco), 
Prof. José Joaquim Pinto de Almeida (Boidobra), José Manuel Escodenga Nunes 
(Canhoso), José Martins Carrola (Cantar – Galo), António Geraldes Ramos (Casegas), 
Paulo Jorge Alves Rodrigues (Cortes do Meio), Carlos Francisco (Coutada), Carlos do 
Carmo Martins (Conceição),  António Manuel Garcia Rebordão (Santa Maria), Dr. Victor 
Manuel Tomás Ferreira (São Martinho), Victor Manuel Garcia Rebordão (São Pedro),  José 
Duarte Minhoto (Dominguiso), Enf. António Mendes Paulo (Erada), Enf. Paulo Jorge 
Canaveira Alves Tourais (Ferro), António Canário Marques da Silva (Orjais), Joaquim 
Carvalheiro dos Santos (Ourondo), Leonor Cristina Adriano Lopes Cipriano (Paul), José 
do Nascimento Curto Costa (Peraboa), Fernando José Gonçalves Casteleira (Peso), 
Fausto Herculano Branco Baptista (S. Jorge da Beira), José Rafael Lourenço Ferreira 
(Sarzedo), Carlos Alberto Matos Mendes (Teixoso), Dr. Carlos Manuel de Abreu Mendes 
Pereira (Tortosendo), Luís Filipe Fabião Pessoa (Unhais da Serra), Arménio Marques 
Matias (Vale Formoso), João Casteleira Ferreira (Vales do Rio), Armindo Fonseca Geraldes 
Rosa (Verdelhos) e João Paulo Gomes Baptista Lopes (Vila do Carvalho). -----------------------  
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Não compareceram os Excelentíssimos Senhores: Dr. Domingos Sousa Beato, João Manuel 
Pinto, Dr. João Rosa de Almeida e Dr. Jorge Manuel da Cruz Ramos Silva (Sobral de S. 
Miguel). ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Verificada a existência de “quorum”, o Excelentíssimo Presidente da Mesa deu por iniciados os 
trabalhos da presente sessão. ------------------------------------------------------------------------------------ 
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PRESENÇAS DA CÂMARA 

 

 

--- Estiveram presentes o Ex.mo Senhor Presidente da Câmara Municipal, os Senhores 
Vereadores, Prof. João Manuel Proença Esgalhado, Eng.º Victor Manuel Abrantes 
Marques, Dr. Luís Manuel Fino Gil Barreiros e a funcionária que apoia a Assembleia 
Municipal, Chefe de Secção Olinda Maria Alves Quintela Barata Carrola. -------------------- 
 
 

PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA 
 

 
EXPEDIENTE 

 

 

• Ofício n.º 0681/FGLM do Grupo Parlamentar do PCP – Partido Comunista Português, 
a dar conhecimento de um Requerimento, formulado pela Deputada Luísa Mesquita, 
referente ao “Encerramento de Escolas do 1.º Ciclo e Jardins de Infância no Distrito 
de Castelo Branco”; 

• Oficio DF/ML/LL/298 da AMI – Assistência Médica Internacional, no sentido de 
sensibilizar os Senhores Presidentes de Junta de Freguesia, e a População em geral, 
a aderir à campanha para a reciclagem de consumíveis informáticos; 

• Ofício n.º 330/2006 do Centro de Apoio a Crianças e Idosos de Cortes, a prestar 
esclarecimentos referente ao Centro de Noite; 

• Ofício n.º 58/ SCADRP/ 2006 da Subcomissão Parlamentar de Agricultura, 
Desenvolvimento Rural e Pescas, a solicitar a presença na Visita à Fileira da Maçã; 

• Ofício n.º 21/2006 da Comissão de Inquérito à Alienação de Terrenos Baldios pela 
Junta de Freguesia de Cortes do Meio, nas Penhas da Saúde a solicitar a 
prorrogação do prazo para a conclusão; 

• Ofício n.º 30/2006 da Assembleia de Freguesia de Cortes do Meio a remeter uma 
Proposta de Recomendação “Projecto Barragem da Ribeira das Cortes”; 

• Ofício Circ. n.º 123/2006-LP da ANMP – Associação Nacional dos Municípios 
Portugueses, a remeter o Projecto Programa e ficha de Inscrição para a Conferência 
Europeia “8 Caminhos para mudar o Mundo”; 

• Ofício Circ. n.º 105/2006-LP da ANMP - Associação Nacional dos Municípios 
Portugueses, a remeter a Carta Europeia para a igualdade das Mulheres e dos 
Homens na Vida Local; 

• Ofício Circ. n.º 109/2006-PB da ANMP - Associação Nacional dos Municípios 
Portugueses a remeter o Comunicado sobre a Lei Finanças Locais; 

• Ofício Circ. n.º 102/2006-LP da ANMP – Associação Nacional de Municípios 
Portugueses, a enviar, para subscrição, a Declaração sobre a luta contra o tráfico de 
seres Humanos.   

 
--- A subscrição da Declaração sobre a Luta contra o tráfico de seres Humanos, foi 
aprovada por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------  
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INTERVENÇÕES  

 
--- A Senhora D. Isilda Barata, fez uma Recomendação, ao Senhor Presidente da Mesa 
da Assembleia Municipal, no sentido da Sessão Solene do dia 20 de Outubro ser 
realizada na Câmara Municipal (doc.1). ----------------------------------------------------------------- 
 
--- O Senhor Dr. José Curto Pereirinha, referiu-se ao Plano Tecnológico (doc.2). ----------- 
 
--- O Senhor Dr. Jorge Fael, apresentou uma Moção “Não privatização das Águas da 
Covilhã” (doc. 3). -----------------------------------------------------------------------------------------------  
 
--- O Senhor Hélio Fazendeiro, disse que como a Moção vai no sentido da Declaração 
Política que irá fazer, a sua Bancada vai votar favoravelmente. ---------------------------------- 
 
-- Posta a Moção à votação, foi a mesma rejeitada com 33 votos contra, 14 votos a 
favor e 1 abstenção. ------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
--- O Senhor Pedro Leitão, fez uma Declaração Política referente ao Centro de Cortes do 
Meio (doc. 4). ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
- O Senhor Dr. José Serra dos Reis, referiu-se ao Movimento Cívico de Cidadãos da 
Covilhã (doc. 5). ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
- O Senhor Presidente da Junta de Freguesia do Peso, fez uma intervenção a informar 
que as Escolas, da sua Freguesia, abriram todas e agradeceu as obras à Câmara 
Municipal. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
--- O Senhor Dr. David Silva, fez uma Declaração Política sobre a Zona Industrial do 
Tortosendo (doc. 6). ------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
--- O Senhor Hélio Fazendeiro, fez uma Declaração Política sobre a Privatização das 
Águas da Covilhã, dizendo que não sabe quais são as vantagens/ benefícios para os 
Covilhanenses, pelo que gostaria de ser esclarecido.  
Terminou dizendo: “Estamos aqui hoje para exigir, à Câmara Municipal, uma informação 
detalhada de quais os objectivos, quais as vantagens desta privatização, não só a esta 
Assembleia Municipal mas, especialmente, a todos os Covilhanenses.  
Achamos que a água é um bem público inalienável e que não pode sair da esfera de 
gestão pública”.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
--- O Senhor Rui Amaro, fez uma Declaração Política sobre tratamento de saneamento a 
despoluição do Rio Zêzere (doc. 7). ---------------------------------------------------------------------- 
 
--- O Senhor Presidente da Junta de Freguesia de Santa Maria, referiu-se à intervenção 
realizada, pela Câmara Municipal, na Zona Histórica da Cidade (doc. 8). --------------------- 
 
--- O Senhor Presidente da Junta de Freguesia da Aldeia de S. Francisco de Assis, 
manifestou o seu descontentamento com “a decisão tomada, pelo Agrupamento de 
Escolas Entre Ribeiras, de acabar com o 5.º e 6.º ano na Escola da Barroca”. 
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Disse, também, que desconhece as razões que levaram o Agrupamento a tomar esta 
decisão, até porque a Escola tem boas condições, existem Alunos e encontra-se a 
muitos quilómetros de qualquer outra Escola. ----------------------------------------------------------  
 
--- O Senhor Prof. Reis Silva, informou que o Agrupamento de Escolas não tem poder 
para abrir ou encerrar Escolas. ----------------------------------------------------------------------------- 
 
 

ORDEM DE TRABALHOS 
 
--- Submetida a Ordem de Trabalhos, à votação, foi a mesma aprovada por unanimidade. - 
 
 

PERÍODO DA ORDEM DO DIA 
 
 
2.1 - INFORMAÇÃO ESCRITA DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA ACERCA DA 

ACTIVIDADE E SITUAÇÃO FINANCEIRA DO MUNICÍPIO 
 
--- Para além do ofício, a informar que foi dada continuação às acções objecto da última 
informação e a enviar o Mapa de Envio Obrigatório à Direcção Geral do Orçamento que 
fica a fazer parte integrante da presente acta, ficando para os efeitos legais arquivada 
em pasta própria o Ex.mo Senhor Presidente da Câmara Municipal, informou que:  
 
--- O Senhor Hélio Fazendeiro, perguntou qual o motivo da paragem das obras no 
Parque da DEGOLDRA. Qual o ponto da situação da Carta Educativa e por último pediu 
os documentos referentes ao estacionamento e referiu-se à não aplicação do Decreto-
Lei n. 81/2006, no estacionamento de superfície. ----------------------------------------------------- 
 
--- O Senhor Dr. Jorge Fael, referiu-se ao POLIS e às placas alusivas às obras não 
efectuadas. Solicitou o projecto de Carta Educativa que o Município elaborou. -------------- 
 
--- O Senhor Dr. José Serra dos Reis, solicitou esclarecimentos (doc. 9). --------------------- 
 
--- O Senhor Presidente da Câmara, respondeu às questões colocadas, dizendo:  
 

- O Parque da DEGOLDRA - A candidatura foi depositada em Coimbra, no 
Programa Operacional do Ambiente Regional, conforme estava decidido no do 
POLIS. A seguir foi pedido à Câmara que fosse depositada no Ministério do 
Ambiente e agora anda de Entidade para Entidade.  
“Portanto, em uma 1.º análise, a situação desta obra, que é a última, deve-se 
justamente à inoperacionalidade das estruturas da Administração Central, do 
Ministério e do Senhor Ministro que sabe perfeitamente dos quatro ou cinco 
ofícios que a este propósito vai recebendo dando conta desta matéria“. --------- 

- Quanto às obras que não foram efectuadas no âmbito do POLIS, a nossa 
esperança é que isso aconteça no próximo QREN. Estamos preparados para 
avançar com essas obras, que são as pontes, são uma série de vias...cerca 
de 3 ou 4 milhões de contos de obras. Depende agora da capacidade que o 
Governo decida dar às Câmaras no âmbito da requalificação urbana. 
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- A Carta Educativa foi apresentada ao Conselho Municipal de Educação, vai 
ser discutida pelos Membros. Virá à Assembleia Municipal logo que oportuno. 

- O mapa de estacionamento, ser-lhe-á enviada uma cópia, é um levantamento 
exaustivo da zona da Covilhã. Temos uma relação de um lugar tarifado para 
17 livres.  

- Quanto às tarifas, a proposta da Empresa está na Câmara para aprovação. 
Logo que seja aprovada, certamente, que a Empresa vai implementar esse 
tarifário. ----------------------------------------------------------------------------------------------   

 
 

2.2 - ESTRUTURA ORGÂNICA, ORGANOGRAMA E QUADRO DO PESSOAL 
DA CÂMARA MUNICIPAL DA COVILHÃ 

 
--- Na sequência da deliberação da Câmara Municipal, tomada na reunião de 07 de 
Julho de 2006, foi presente à Assembleia Municipal o assunto acima identificado, que 
lhe foi remetido para efeitos do disposto na alínea a), do n.º 6, do artigo 64.º, conjugado 
com as alíneas n) e o) do n.º 2, do art.º 53.º, da Lei 169/99, de 18 de Setembro, com as 
alterações introduzidas pela Lei n.º 5-A/2002, de 11 de Janeiro, através do ofício n.º 
7500 de 2006.09.05 e seus anexos. ---------------------------------------------------------------------- 
 

- Este documento que se dá como inteiramente reproduzido na presente acta, fica 
para todos os efeitos legais arquivado em pasta própria existente para o efeito. ------------ 
 
--- Submetido o assunto à apreciação, foram intervenientes: o Senhor Prof. Reis Silva 
(doc. 10), o Senhor Dr. José Serra dos Reis (doc. 11). -------------------------------------------  
 
--- Posta a proposta da Câmara Municipal à votação - Estrutura Orgânica, 
Organograma e Quadro do Pessoal da Câmara Municipal da Covilhã, foi a mesma 
aprovada por maioria com 50 votos a favor e 05 votos contra. ------------------------------ 
 
 

2.3 - DERRAMA PARA 2007 
 

--- Na sequência da deliberação da Câmara Municipal, tomada na reunião de 07 de 
Julho de 2006, foi presente à Assembleia Municipal o assunto acima identificado, que 
lhe foi remetido para efeitos do disposto na alínea a), do n.º 6, do artigo 64.º, conjugado 
com a alínea f), do n.º 2, do art.º 53.º, da Lei 169/99, de 18 de Setembro, com as 
alterações introduzidas pela Lei n.º 5-A/2002, de 11 de Janeiro, através do ofício n.º 
6596 de 2006.07.24 e seus anexos. ---------------------------------------------------------------------- 
 

- Este documento que se dá como inteiramente reproduzido na presente acta, fica 
para todos os efeitos legais arquivado em pasta própria existente para o efeito. ------------ 
 
--- Submetido o assunto à apreciação, foram intervenientes: o Senhor Dr. José Curto 
Pereirinha, o Senhor Dr. José Serra dos Reis (doc. 12), o Senhor Dr. Jorge Fael 
(doc.13). ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
--- Posta a proposta da Câmara Municipal à votação - Derrama para 2007, foi a mesma 
aprovada por maioria com 42 votos a favor, 05 votos contra e 08 abstenções. -------- 
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2.4 - IMPOSTO MUNICIPAL SOBRE IMÓVEIS PARA 2007 
 

--- Na sequência da deliberação da Câmara Municipal, tomada na reunião de 07 de 
Julho de 2006, foi presente à Assembleia Municipal o assunto acima identificado, que 
lhe foi remetido para efeitos do disposto na alínea a), do n.º 6, do artigo 64.º, conjugado 
com a alínea f), do n.º 2, do art.º 53.º, da Lei 169/99, de 18 de Setembro, com as 
alterações introduzidas pela Lei n.º 5-A/2002, de 11 de Janeiro, através do ofício n.º 
6597 de 2006.07.24 e seus anexos. ---------------------------------------------------------------------- 
 

- Este documento que se dá como inteiramente reproduzido na presente acta, fica 
para todos os efeitos legais arquivado em pasta própria existente para o efeito. ------------ 
 
--- Submetido o assunto à apreciação, foram intervenientes: o Senhor Dr. Jorge Fael que 
apresentou uma Proposta (doc. 14), o Senhor Dr. José Serra dos Reis e o Senhor Dr. 
José Curto Pereirinha que teceram algumas considerações. --------------------------------------  
 
--- Colocadas as propostas da Câmara Municipal (A), da CDU (B) à votação - Imposto 
Municipal sobre Imóveis para 2007, foi a (A) aprovada por maioria com 45 votos a 
favor, 05 votos contra e 05 abstenções e a (B) rejeitada com 45 votos contra, 05 
votos a favor e 05 abstenções. --------------------------------------------------------------------------- 
 
 
2.5 -  TAXA MUNICIPAL DE DIREITOS DE PASSAGEM – FIXAÇÃO PARA O ANO 2007 

 
--- Na sequência da deliberação da Câmara Municipal, tomada na reunião de 07 de 
Julho de 2006, foi presente à Assembleia Municipal o assunto acima identificado, que 
lhe foi remetido para efeitos do disposto na alínea a), do n.º 6, do artigo 64.º, conjugado 
com a alínea e), do n.º 2, do art.º 53.º, da Lei 169/99, de 18 de Setembro, com as 
alterações introduzidas pela Lei n.º 5-A/2002, de 11 de Janeiro, através do ofício n.º 
6598 de 2006.07.24 e seus anexos. ---------------------------------------------------------------------- 
 

- Este documento que se dá como inteiramente reproduzido na presente acta, fica 
para todos os efeitos legais arquivado em pasta própria existente para o efeito. ------------ 
 
--- Submetido o assunto à apreciação, foram intervenientes: o Senhor Dr. José Serra dos 
Reis (doc. 15) e o Senhor Dr. Jorge Fael disse que são contra esta taxa “é uma taxa 
injusta”, quem a deve suportar são as Empresas Prestadoras de Serviços e não o 
consumidor final desse serviço público. Terminou dizendo: “Se mantiver esta proposta, 
naturalmente vamos votar contra ela”. -------------------------------------------------------------------- 
 
--- Posta a proposta da Câmara Municipal à votação - Taxa Municipal de Direitos de 
Passagem – Fixação para o Ano 2007, foi a mesma aprovada por maioria com 45 
votos a favor, 04 votos contra e 06 abstenções. --------------------------------------------------- 
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2.6 - PARTICIPAÇÃO NO CAPITAL ASSOCIATIVO DA ASSOCIAÇÃO PARKURBIS 
INCUBAÇÃO 

 
--- Na sequência da deliberação da Câmara Municipal, tomada na reunião de 07 de 
Julho de 2006, foi presente à Assembleia Municipal o assunto acima identificado, que 
lhe foi remetido para efeitos do disposto na alínea a), do n.º 6, do artigo 64.º, conjugado 
com a alínea m), do n.º 2, do art.º 53.º, da Lei 169/99, de 18 de Setembro, com as 
alterações introduzidas pela Lei n.º 5-A/2002, de 11 de Janeiro, através do ofício n.º 
6599 de 2006.07.24 e seus anexos. ---------------------------------------------------------------------- 
 

- Este documento que se dá como inteiramente reproduzido na presente acta, fica 
para todos os efeitos legais arquivado em pasta própria existente para o efeito. ------------ 
 
--- Submetido o assunto à apreciação, foram intervenientes: o Senhor Dr. Jorge Fael, o 
Senhor Dr. José Serra dos Reis (doc. 16) e o Senhor Presidente da Câmara Municipal. - 
 
--- Posta a proposta da Câmara Municipal à votação - Participação no Capital 
Associativo da Associação Parkurbis Incubação, foi a mesma aprovada por maioria 
com 47 votos a favor, 01 voto contra e 07 abstenções. ----------------------------------------- 
 
 

2.7 - INCENTIVOS AO INVESTIMENTO NOS PARQUES INDUSTRIAIS 
 

--- Na sequência da deliberação da Câmara Municipal, tomada na reunião de 07 de 
Julho de 2006, foi presente à Assembleia Municipal o assunto acima identificado, que 
lhe foi remetido para efeitos do disposto na alínea a), do n.º 6, do artigo 64.º, conjugado 
com a alínea h), do n.º 2, do art.º 53.º, da Lei 169/99, de 18 de Setembro, com as 
alterações introduzidas pela Lei n.º 5-A/2002, de 11 de Janeiro, através do ofício n.º 
6599 de 2006.07.24 e seus anexos. ---------------------------------------------------------------------- 
 

- Este documento que se dá como inteiramente reproduzido na presente acta, fica 
para todos os efeitos legais arquivado em pasta própria existente para o efeito. ------------
- 
 
--- Submetido o assunto à apreciação, foram intervenientes: o Senhor Dr. José Serra dos 
Reis (doc. 17), o Senhor Dr. Jorge Fael teceu algumas considerações e terminou 
dizendo que irão votar contra, porque a proposta “não está fundamenta e é injusta”. ------ 
 
--- Posta a proposta da Câmara Municipal à votação - Incentivos ao Investimento nos 
Parques Industriais, foi a mesma aprovada por maioria com 50 votos a favor, 04 
votos contra e 01 abstenção. ----------------------------------------------------------------------------- 
 
--- Foi feita Declaração de Voto pelo Membro Senhor Dr. Jorge Fael, do seguinte teor: 
“Votámos contra, porque esta é mais uma medida de descapitalização dos ex. SMAS, 
actual Empresa Municipal. Depois, não se admirem que de facto se venha a privatizar, 
como se quer, os 49% da actual Águas da Covilhã – Empresa Municipal”. -------------------- 
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 2.8 - REGULAMENTO DE UTILIZAÇÃO DAS INSTALAÇÕES DESPORTIVAS 
MUNICIPAIS 

 
--- Na sequência da deliberação da Câmara Municipal, tomada na reunião de 07 de 
Julho de 2006, foi presente à Assembleia Municipal o assunto acima identificado, que 
lhe foi remetido para efeitos do disposto na alínea a), do n.º 6, do artigo 64.º, conjugado 
com a alínea a), do n.º 2, do art.º 53.º, da Lei 169/99, de 18 de Setembro, com as 
alterações introduzidas pela Lei n.º 5-A/2002, de 11 de Janeiro, através do ofício n.º 
6595 de 2006.07.24 e seus anexos. ---------------------------------------------------------------------- 
 

- Este documento que se dá como inteiramente reproduzido na presente acta, fica 
para todos os efeitos legais arquivado em pasta própria existente para o efeito. ------------ 
 
--- Submetido o assunto à apreciação, foram intervenientes: o Senhor Prof. Victor Reis 
Silva (doc. 18) e o Senhor Presidente da Câmara Municipal. -------------------------------------  
 
--- Posta a proposta da Câmara Municipal à votação - Regulamento de Utilização das 
Instalações Desportivas Municipais, foi a mesma aprovada por maioria com 51 
votos a favor, 03 votos contra e 01 abstenção. ---------------------------------------------------- 

 
 

2.9 - RECONHECIMENTO DE INTERESSE PÚBLICO NA CONSTRUÇÃO DE UM 
CAMPO DE TIRO NO LAMEIRÃO – PESO 

 
--- Na sequência da deliberação da Câmara Municipal, tomada na reunião de 07 de 
Julho de 2006, foi presente à Assembleia Municipal o assunto acima identificado, que 
lhe foi remetido para efeitos do disposto na alínea b), do n.º 3, do artigo 53.º, conjugado 
com a alínea a), do n.º 6, do art.º 64.º, da Lei 169/99, de 18 de Setembro, com as 
alterações introduzidas pela Lei n.º 5-A/2002, de 11 de Janeiro, através do ofício n.º 
6764 de 2006.07.28 e seus anexos. ---------------------------------------------------------------------- 
 

- Este documento que se dá como inteiramente reproduzido na presente acta, fica 
para todos os efeitos legais arquivado em pasta própria existente para o efeito. ------------ 
 
--- Submetido o assunto à apreciação, foram intervenientes: o Senhor Dr. José Serra dos 
Reis (doc. 19), o Senhor Dr. Jorge Fael disse: “o que determina o nosso sentido de voto 
é uma concessão demasiado elástica do interesse público aqui manifestado pela 
Câmara”. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
--- Posta a proposta da Câmara Municipal à votação - Reconhecimento de Interesse 
Público na Construção de um Campo de Tiro no Lameirão – Peso, foi a mesma 
aprovada por maioria com 42 votos a favor, 06 votos contra e 07 abstenções. -------- 
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2.10 - CONSELHO CINEGÉTICO MUNICIPAL - ELEIÇÃO DE UM REPRESENTANTE 
DAS JUNTAS DE FREGUESIA 

 
--- Na sequência do ofício n.º 7239/VHU, de 2006.08.22, da Câmara Municipal, foi 
presente à Assembleia Municipal o assunto acima identificado, que lhe foi remetido para 
efeitos do disposto do n.º 2, do artigo 157.º do Decreto-Lei n.º 202/2004, de 18 de 
Agosto. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

- Este documento que se dá como inteiramente reproduzido na presente acta, fica 
para todos os efeitos legais arquivado em pasta própria existente para o efeito. ------------ 
 
--- O Senhor Dr. Luís Fiadeiro Gata entregou, à Mesa da Assembleia, uma Proposta da 
Bancada do Partido Social Democrata (doc. 20). ----------------------------------------------------- 
 
--- Não havendo mais Propostas, foi colocada à votação, a apresentada pela Bancada 
do Partido Social Democrata, tendo sido Eleito, o Senhor Enf. António João dos Reis 
Rodrigues, por maioria com 38 votos a favor, 02 votos contra, 11 votos brancos e 
01 voto nulo. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 
 

PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO 
 

--- Não houve solicitações, por parte, dos Cidadãos para intervirem. -------------------------- 
 
 

ENCERRAMENTO DA SESSÃO 
 
 
--- O Senhor Presidente da Mesa, por se ter chegado ao fim dos trabalhos, deu por 
encerrada a Sessão, eram dezassete horas e quinze minutos, da qual se lavrou a 
presente acta que, para sua inteira validade e fé, no fim, vai ser assinada: ------------------- 
 

 
 
O Presidente, 
 
 

 O 1.º Secretário, 
 
 
 O 2.º Secretário,  
 
 

A Chefe de Secção,  


